

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Emission-France-Inter-La-Polynesie-40412>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez  
vous > Vidéos > **Emission France Inter : La Polynésie après les essais nucléaires**

---

**4 août 2011**

## **Emission France Inter : La Polynésie après les essais nucléaires**

**Emission "ultramarine" sur France Inter sur le thème : La Polynésie : après les essais nucléaires, avec Albert Drandov et Jacques Riondé, émission animée par le journaliste Alexandre Hérault**

**Un médecin intervient en témoignant de ses souvenirs quand il était enfant avec ses parents à la période de certains essais ( 1966-1968) en Polynésie et qui met en évidence les problèmes de santé aujourd'hui liés à la radiocontamination et met en exergue les effets épigénétiques.**

Source : <https://www.franceinter.fr/emission-l-heure-ultramarine>